

"La belleza de pensar"

La belleza de pensar, dice el propio Eduardo Anguila, "es una expresión, que yo sepa, no escrita ni dicha nunca por nadie. Hay quienes no han entendido la frase o la encuentran sofisticada. No hay razón en esos juicios. Muchos críticos literarios han creído justo calificarme como autor de poesía intelectual. Creo que así es".

Este libro de Editorial Universitaria recoge los artículos publicados por Anguila entre 1976-1983, principalmente en el diario El Mercurio y también en algunas revistas. No están por orden cronológico ni temático. Al autor le gusta este desorden -sólo aparente- en que sido recopilados sus escritos. Le parece que así logra arrancarlos "de las manos del tiempo" y darle cierto grado de permanencia.

Se encuentran aquí los asuntos más variados sobre arte, literatura, acontecer cotidiano y personajes. Todos los artículos tienen en común la brevedad y el lenguaje hermoso. Algunos son de humor, otros nostálgicos o de un análisis agudo y profundo de la realidad. Aunque tienen en común una fuerte carga de erudición, de mucha lectura asimilada; hay en ellos una transparencia que los hace entendibles, interesantes incluso para gente poco lectora. Ciertamente es un libro que obliga a detenerse y a meditar en... la belleza del pensar. ■

47

Qué hora n° 905, Juv., 11. VIII. 88 1914-1124

162948

"La Belleza de pensar" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Belleza de pensar" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile